



NEWS

TRANSAT
BENODET
MARTINIQUE



La traversée d'Eric Baray sur Ven dan Vwèl 972

N°3

L'ACTU du 12 avril 2010

Les premiers mots d'Eric

Joint par mail hier à 15h de Paris, par Claude Granel du Team Ven dan Vwèl 972, voici les premiers mots d'Eric depuis son départ de Bénodet.

« Salut Claude - Tout va bien – Je me suis reposé - maintenant TB - Je suis sous Spi (*) car il y a les premiers à reprendre. Grosses bises à tous. A très bientôt. Eric »

(Spi : spinnaker, type de voile).

Classement actuel : 11^{ème}

Le MOT DU JOUR

« Nous transmettons tous nos encouragements à Eric Baray. C'est assez exceptionnel d'avoir un barreur martiniquais sur une transat comme celle-ci. En tant que représentant de Chocolat Elot, marque martiniquaise, fêtant ses 100 ans, nous ne pouvions pas être absents de cette aventure. Nous sommes très heureux d'être partenaire du bateau. »

Charles Larcher, Directeur Général, Chocolat Elot.

